



# UNSERE EVENTS

## VON ADELHEIDE BIS WALKENRIED

### Ausdauerprüfung Schortens | 04.10.2020

#### VIERBEINIGE LANGSTRECKENLÄUFER

Ausdauerprüfung für Hunde und ihre Führer

TEXT UND FOTO MEIKE LAUDIEN

**Schortens, 04.10.2020:** 11 Hovawarte absolvierten erfolgreich die Ausdauerprüfung bei der SV-Ortsgruppe Heidmühle-Schortens. Bei schönstem Herbstwetter stellten sich insgesamt 17 Hunde (4 Schäferhunde, 1 Terrier und 12 Hovawarte) und deren Besitzer dieser Herausforderung. Es waren die nach der Prüfungsordnung üblichen 20 Kilometer mit Hund und Fahrrad zu absolvieren.

Was die Kondition angeht, so waren alle Hunde super trainiert, und es sollte keine Probleme bei der Bewältigung dieser Strecke geben. Neu war für die meisten teilnehmenden Hunde allerdings das Laufen am Rad mit mehreren Hunden in der Gruppe. Aber auch dies haben alle 17 Hunde ganz souverän gemeistert, auch wenn die meisten Hundeführer zu Beginn noch so ihre Bedenken hatten.

Nach den ersten sieben Kilometern erfolgte die erste von zwei Pausen. Diese nutzte Richter Horst Janssen dazu, die bei jeder Prüfung übliche Unbefangenheitsprobe (kleiner Wesentest/Überprüfung der Identität des Hundes – Chip oder Tätowierungsnummer) durchzuführen. Auch damit hatte kein Hund Probleme, so dass nach der Pause alle Hunde ihre Prüfung fortsetzen durften.

Straßenabschnitte und Ortsdurchfahren wechselten sich ab und auch die ein oder andere Boßelgruppe durften die Hunde live miterleben. Es war für alle Vierbeiner sehr spannend, die rollenden Boßelkugeln auf der Straße zu sehen und der ein

oder andere Hund hätte diese Trophäe auch gerne in seinen Besitz genommen. Aber nein, wir Zweibeiner waren da schon regelrechte Spielverderber.

Nach knapp zwei Stunden konnte Richter Janssen 15 Teams eine erfolgreiche Prüfungsteilnahme bescheinigen. Zwei Teams haben leider verletzungsbedingt ihr Prüfungsziel nicht erreicht.

Folgende Hovawarte haben erfolgreich teilgenommen:

Meike Laudien mit Enja vom Bagalutenhof  
 Gabriele Kranz mit Feebee vom Bagalutenhof  
 Claudia Tjarks mit Fine vom Bagalutenhof  
 André Trobisch mit Freda vom Bagalutenhof  
 Mareike Balsen mit Fiete vom Bagalutenhof  
 Margit Schlage mit Grizzly vom Bagalutenhof  
 Moritz Trobisch mit Heidje vom Bagalutenhof  
 Ute Koop mit Hannes vom Bagalutenhof  
 Stephan Janßen mit Heye vom Bagalutenhof  
 Reinhold Asbach mit Barengo vom alten Pfad  
 Peter Hamann mit Ella vom Düringer Moor

Nach der bestandenen Prüfung wurde noch in gemütlicher Runde Kaffee getrunken und gegrillt.

Wir Hovawartbesitzer möchten uns ganz herzlich bei der OG Heidmühle-Schortens für diesen ganz besonderen und wunderschönen Tag bedanken. Alles war super organisiert und alle wurden mehr als freundlich vom Verein aufgenommen.

